

Erst mal ab in den Urlaub...

Der "Kanarienvogel" Tjark Bartels fliegt jetzt hinter der Familie her

Hameln/Wedemark/Gran Canaria (wbn). Tjark Bartels, der „Kanarienvogel“. Bereits bei der Siegesfeier vor dem Rosa-Helfers-Haus hatte der Landratswahl-Gewinner Tjark Bartels verkündet, dass sich seine Familie schon im Urlaub befinde.

Jetzt fliegt er gut gelaunt und als neuer Landrat hinterher. Auf die Kanaren! Dort machen die Bartels öfters ihren Urlaub und genießen das mediterran-subtropische Klima. Auf den Islas Canarias – auch als Inseln des ewigen Frühlings bekannt – entspannt sich Tjark Bartels bei 25 Grad von den Strapazen des Wahlkampfes im Weserbergland und konzentriert sich jetzt auf seinen neuen Berufs- und Lebensabschnitt im Landkreis Hameln-Pyrmont.

Fortsetzung von Seite 1

Es gibt viel zu tun. Und die Familie wird den Weser-"Wickinger" noch für einige Zeit als Pendler zwischen Hameln-Pyrmont und Wedemark erleben. Und was machen die Schünemanns? Die beraten ganz in Ruhe im Familienkreis wie's jetzt weitergehen soll. So ließ sich jedenfalls Uwe Schünemann, ganz der Familienmensch, am Wahlabend in dem WBNachrichten-Video in der CDU-Kreisgeschäftsstelle vernehmen. Auch er ist im Grunde genommen (schon wieder) urlaubsreif.